

EN BREF

Horticulture. Concours du meilleur apprenti ce samedi à Auray

Les quatre écoles horticoles du Morbihan vont participer, ce samedi 17 mars, au centre de formation de Kerplouz, au concours départemental du meilleur apprenti. Treize participants, venus du lycée horticole de Saint-Jean-Brévelay, du lycée horticole d'Hennebont, du lycée de Questembert, du Centre de formation d'apprentis d'Hennebont et, bien entendu, du centre de formation de Kerplouz, devront se départager dans l'épreuve de travaux paysagers, en réalisant une mini-scène paysagère de 12 m², avec un muret, un dallage et de la plantation. Deux apprentis, auxquels seront décernées la médaille d'or et la médaille d'argent, pourront accéder à l'étape suivante : le concours régional. Concours du meilleur apprenti, ce samedi 17 mars, dans l'enceinte du lycée Kerplouz-La Salle. Portes ouvertes du centre de formation de Kerplouz, de 9 h à 17 h. Renseignements : tél. 02.97.24.34.45.

Kerplouz. Les résultats du concours départemental des apprentis

Photo Jean-Pierre Le Floch

De gauche à droite : Matthieu Guyonvarch, Titouan Pasco, Tanguy Morin, Julien Guyot, Matthieu Le Goff et Corentin Le Hel.

Organisé, samedi, par le lycée Kerplouz-La Salle avec la participation de quatre autres centres de formation (Le Télégramme du 14 mars), le concours, qui a réuni treize concurrents, a livré ses résultats en fin de journée. Le jury, composé d'enseignants, de formateurs et de professionnels, avait à juger de la qualité du travail dans la réalisation d'une scène paysagère, la même pour tous, mais aussi du niveau d'organisation des concurrents dans son accomplissement.

Après délibérations, la médaille d'or a été décernée à Matthieu Guyonvarch du lycée Kerplouz. Tanguy Morin, en apprentissage au CFA du Talhouët à Hennebont et Titouan Pasco, à celui de Kerplouz, ont terminé dauphins

ex aequo avec une médaille d'argent. Complètent le podium avec une médaille de bronze, Matthieu Le Goff et Julien Guyot, de Kerplouz, ainsi que Corentin Le Hel, du Talhouët.

Les médaillés or et argent sont sélectionnés pour le niveau supérieur, celui du concours régional. Pour Patricia Seraine, directrice adjointe en charge de l'apprentissage, cette compétition permet aux élèves de s'auto-évaluer et d'apprendre des autres dans leur façon de travailler. Pour les gagnants c'est nécessairement un plus sur leur CV.

Lors de cette journée, le lycée fonctionnait également en mode portes ouvertes pour faire connaître l'ensemble de ses filières.

De la 4^{ème} au BTS - Apprentissage - Formation Continue

Paysage - Nature - Environnement - Service aux personnes

Portes
Ouvertes

Samedi 17 mars de 09h00 à 17h00 / Vendredi 25 mai de 16h00 à 19h00

Route du Bono à Auray
02 97 24 34 40 - www.kerplouz.com

Télégramme (16-03-18)